



3 Pièces

66 m²

Réf. 1324 VA V

845 000 €

Eze

Appartement à vendre (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une résidence de standing neuve avec piscine, bénéficiant d'une vue panoramique mer, montagnes et village historique, superbe appartement 3 pièces de 66,5 m2 habitables Loi Carrez offrant des prestations luxueuses. L'appartement se compose : Entrée, séjour avec cuisine ouverte équipée neuve, 2 chambres, une salle de douche et un WC indépendant. De plus vous pourrez profiter d'une terrasse/loggia de 15,63 m2 avec stores électriques verticaux. Le bien est vendu avec 2 places de parkings privatives.

In a luxury new residence with swimming pool and panoramic views of the sea, mountains and historic village, superb 3-room flat with 66.5 m2 of living space (Loi Carrez) and luxurious features. The flat comprises : Entrance hall, living room with new fitted open kitchen, 2 bedrooms, shower room and WC. There is also a 15.63 m2 terrace/loggia with vertical electric blinds. The property is sold with 2 private parking spaces.

GRUPE IMMOBILIER CORNICHE

18 AVENUE DE LA LIBERTE - 06360 EZE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

